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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Marga Hubinek, 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Umweltfonds 

Vor wenigen Tagen fand die konstituierende Sitzung der 

Kommission zur Beratung des Bundesministers für Gesundheit 

und Umweltschutz bei der Beurteilung des öffentlichen 

Interesses, insbesondere in wirtschaftlicher Hinsicht, bei 

der Vollziehung des Umweltfondsgesetzes statt. Ein 

wesentlicher Diskussionspunkt soll dabei die Bestellung 

der Geschäftsführer gewesen sein. 

Um diesbezüglich nähere Informationen zu erhalten, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister 

für Gesundheit und Umweltschutz folgende 

A n fra g e 

1) Mit welchen Personen wurden die zwei im Gesetz vorge

sehenen Geschäftsführerpositionen besetzt? 

2) Welche Berufspraxis weisen diese Personen auf? 

3) Wie sehen die finanziellen Bestimmungen in den Verträgen 

mit den Geschäftsführern aus? 
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